

Classe de première maternelle de Madame Isabelle Morleghem, 2013/2014

Voici les 20 élèves qui débutent leur scolarité dans la classe de Madame Isabelle! Elle compte 9 garçons et 11 filles qui ne demandent qu'à apprendre, encore et encore!

De nombreux projets leur sont proposés dans un excellent climat de classe et sous une forme ludique!

Après la fête d'Halloween, c'est maintenant l'arrivée du grand ami des enfants qui est attendue avec impatience!

Nous voici prêts à partir découvrir la nature en automne!

Quelle belle fête de Saint-Nicolas, le samedi 30 novembre 2013!



Voici nos petits amis à un cours de psychomotricité!

